

Jede Menge geballte Energie

Am »Heiligenhof«: Geistiger Heiler hat »Kraftplatz« entdeckt

■ **BAD KISSINGEN.** An der Bildungsstätte „Der Heiligenhof“ bei Bad Kissingen wurde ein „Kraftplatz mit Heiler-Energie“ gefunden. Entdeckt hat ihn der Diplom-Ingenieur, Baubiologe, Radiästhet und Geistige Heiler (Eigenwerbung) Helmut Geppert aus Niederzier.

Für ihn ist somit sonnenklar: Es sei kein Zufall, dass außer den Sudetendeutschen viele Personen oder unterschiedliche Gruppen, auch aus ganz Europa, den „Heiligenhof“ als internationale Begegnungsstätte gewählt haben. So steht es in einem Hochglanz-Faltblatt.

Älter als 1000 Jahre?

Geppert habe schon bei seinem ersten Besuch die besondere Energie festgestellt. Ein schmaler Fußweg, „sicherlich älter als 1000 Jahre“, direkt ins Zentrum des Kraftortes wurde

von ihm wiederentdeckt. Und: „Aus irgendwelchen Gründen ist dieser Kraftort (...) wahrscheinlich durch die anfängliche Religionsbekehrung fälschlicherweise isoliert und vergessen worden“. Dabei würden doch solche Orte für Belange der Heilung und auch der Gerichtsbarkeit aufgesucht. Der am „Heiligenhof“ wurde inzwischen mit einer Art Hinkelstein wieder kenntlich gemacht.

Feine Schwingungen

Es sei auch kein „normaler“ Kraftplatz, sondern einer mit besonderen Schwingungen und zusätzlicher Heiler- und Lebens-Energie, so Geppert. Das könnten die Besucher gleich spüren.

Wie es in dem Flyer heißt, hat der ausgewiesene und erfahrene Fachmann mit H-3-Antenne, Biomater und Pendel die hohen Bovis-Werte des „Kraftplatzes“ genau geprüft.

Interessant seien dort die „besonderen feinfühlig spürbaren Schwingungen und Informationen“ gewesen. Schon beim Betreten spüre der empfindsamer Besucher und Energiesuchende selbiges (wahrscheinlich) durch ein leichtes Vibrieren in Füßen und Körper.

Für Körper und Seele

Geppert ist zuversichtlich: Schon bald würden viele Gesundheitsbewusste wegen des Kraftplatzes, in dessen Mittelsich Strahlungs- und Planetenlinien kreuzten, den „Heiligenhof“ besuchen. Hier könnten sie Körper, Geist und Seele auffrischen. Spontanheilungsanregungen seien mehrfach erfolgt.

Unklar ist aber, ob, wann und wie der „Kraftplatz“ einer breiten Öffentlichkeit vorgestellt werden soll (Spötter schlagen den 1. 4. vor). Mehr unter www.baubiologie-geppert.de.

Saale Zeilungs